

>>> Stefan Kottwitz 19.03.2020 10:40 >>>

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Corona-Pandemie hat uns alle fest im Griff, sowohl beruflich als auch privat.
Die politisch verordneten Maßnahmen werden immer einschneidender und entwickeln eine bislang nicht bekannte Dynamik.

Nachdem nunmehr in allen Bundesländern Fahrschulschließungen verordnet worden sind, arbeiten wir mit Hochdruck an Maßnahmen für unsere Fahrlehrer bzw. Fahrschulen, um unbürokratisch die Versicherungskosten für Fahrschul-Fahrzeuge für den Schließungszeitraum zu minimieren und Zahlungserleichterungen zu generieren.

Bitte informieren Sie unsere Mitglieder/Versicherungsnehmer bei Anfragen dahingehend, dass wir eine Lösung dieses Problems entweder morgen, oder aber spätestens am kommenden Montag präsentieren werden und wir uns der unwägbaren, außerordentlichen und bedrohlichen Lage unserer Mitglieder bewusst sind und dieses Bewusstsein und die damit verbundene Verantwortung unserem Handeln zugrunde liegt.

Wir halten Sie informiert.

Bleiben sie vorsichtig und gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Kottwitz und Thomas Freythaler

Ihr Vorstand der
Fahrlehrerversicherung VaG
Mittlerer Pfad 5
70499 Stuttgart